

Platanomelón y another trabajan de la mano para darle visibilidad a la revolución de la educación sexual

Ciudad de México, 15 de febrero de 2022 — A partir del mes de febrero, *another* será la agencia de comunicación estratégica de Platanomelón, la marca de juguetes eróticos online líder en México.

<u>Platanomelón</u> llegó al país en julio del 2020 con su gran portafolio de productos debajo del brazo: es la marca de juguetes eróticos en línea que brinda todas las herramientas necesarias para disfrutar una vida sexual plena, divertida y para romper tabúes en torno a la sexualidad, así como compartir información diversa y de valor.

Comprendiendo el cambio en la sociedad y los retos que esto implica, la diversión, el juego y el placer encuentran un equilibrio perfecto tanto en los **productos diseñados y desarrollados 100% por sexólogas y especialistas de Platanomelón**, así como en la información profesional y cercana que comparten a través de su <u>comunidad digital</u> que ya cuenta con más de 500 mil personas en sus diferentes redes sociales.

Ambas empresas coinciden en que la diversidad, el respeto y la inclusión son temas sumamente importantes para la sociedad y el desarrollo de las personas tanto en su vida personal como profesional, además comparten el objetivo de transmitir un mensaje inclusivo y empático sobre la salud sexual y emocional, potenciando el autoconocimiento y la autoestima.

"Trabajar en conjunto con Platanomelón es un gran logro para **another**, ya que siempre estamos buscando sumar valor a la comunicación estratégica de diversas marcas e industrias. Este nuevo reto nos emociona y nos mantiene en el camino del aprendizaje continuo que, sin duda, revolucionará la manera en la difundiremos temas que necesitan ser hablados abiertamente desde una voz profesional y experta como la de Platanomelón", comentó Jaspar Eyears, CEO de **another**.

En <u>another</u> han creado una estrategia de comunicación y posicionamiento de la marca dándole prioridad al contenido de valor, escuchando las voces de los y las usuarias, manteniendo la cercanía con la audiencia y creando lazos confiables con medios de



comunicación que deseen sumarse a la revolución del conocimiento sexual para romper tabúes en el país

Para más información acerca de Platanomelón visita www.platanomelon.mx

Acerca de another

Fundada en 2004 por Jaspar Eyears y Rodrigo Peñafiel, **another** es una agencia independiente que tiene como objetivo revolucionar la comunicación estratégica por medio de campañas poderosas y efectivas, para posicionar diversas marcas frente a sus audiencias. **another** brinda servicios integrados como relaciones públicas, comunicación digital, influencer marketing, social media, branding, content & inbound marketing, creatividad y diseño, Investigación e inteligencia de mercado y experiencias de marca. La agencia opera bajo unidades de negocio especializadas clasificadas en moda, belleza, estilo de vida, consumo masivo, tecnología, lujo, cultura, entretenimiento, salud y bienestar, turismo y corporativo. **another** forma parte de Constellation Global Network y PRORP, y ha sido reconocida con diversos premios como los SABRE Awards y los Latin American Excellence Awards. Posee oficinas en México (Casa another en Ciudad de México), Argentina (Buenos Aires), Brasil (São Paulo), Chile (Santiago), Colombia (Bogotá), Estados Unidos (FL), Panamá (Ciudad de Panamá) y Perú (Lima), con alcance en Bolivia, Canadá, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Puerto Rico, República Dominicana, Paraguay, Uruguay y Europa.

Para más información visita <u>another.co</u> y síguelos en sus redes sociales: <u>Facebook</u>, <u>Twitter</u>, <u>Instagram</u> y <u>Linkedin</u>.